



Wir bringen Euch auf die ganz große Bühne!

Am 14. und 15. Juni 2013 finden unsere diesjährigen Schuljahresabschluss-Shows statt – wieder auf der schönsten Bühne der Stadt, im Großen Haus des Theaters Münster!

Erlebt, wie sich Tanzprofis fühlen, wenn sie vor großem Publikum tosenden Applaus bekommen. Spürt das Herzklopfen, genießt das Rampenlicht, erlebt die Freude nach dem gelungenen Auftritt, und das alles mit viel Spaß, denn hier gehts nicht um Perfektion sondern Eure Freude am Tanz!

Wir freuen uns auf zwei aufregende und schöne Aufführungen und geben Euch hier die wichtigsten Infos für alle Beteiligten auf, hinter und vor der Bühne. Und wenn noch Fragen offen sind – fragt uns! :-)

Herzlichst

David Rebel und das Rebeltanz-Team

ERWACHSENENSOIREE

Freitag, 14. Juni 2013, 19.30 Uhr, Großes Haus des Theater Münster

Einlass: 19.00 Uhr, kein Einlass nach Vorstellungsbeginn. Aufführungsende gegen 22.00 Uhr.

Info für Mitwirkende: Alle Tänzer treffen sich um 17.30 Uhr zur Zuteilung der Umkleieräume an der Theaterpforte (Hintereingang zwischen Neubrücken- und Hörsterstraße).

KINDER- & JUGENDMATINEE

Samstag, 15. Juni 2013, 11.00 Uhr im Großen Haus des Theater Münster

Einlass: 10.30 Uhr, kein Einlass nach Vorstellungsbeginn. Aufführungsende gegen 13.30 Uhr.

Info für Mitwirkende: Alle Tänzer treffen sich um 9.00 Uhr zur Zuteilung der Umkleieräume an der Theaterpforte (Hintereingang zwischen Neubrücken- und Hörsterstraße).

Wichtige Sondertermine für Mitwirkende:

GENERALPROBE: Sonntag, 9. Juni 2013 bei REBELTANZ am Germania Campus

11.00 bis 14.00 Uhr für die Jugendmatinee | 15.00 bis 18.00 Uhr für die Erwachsenensoiree

Um 11.00 Uhr und um 15.00 Uhr findet die Vorbesprechung für die jeweilige Show statt, zu der ALLE Mitwirkenden der betreffenden Show benötigt werden. Bitte seid pünktlich um 11.00 beziehungsweise 15.00 Uhr zur Euch betreffenden Vorbesprechung da, weil sonst alle anderen Tänzer auf Euch warten müssen.

STELLPROBE: Freitag, den 14. Juni bekommen einige der mitwirkenden Gruppen zwischen 15.00 und 17.30 Uhr Gelegenheit, bei einer kurzen sogenannten Stellprobe im Theater Münster Bühne und Bühnenaufgänge kennenzulernen. Bitte fragt Eure Dozenten, ob Eure Gruppe am 14. Juni bei der Stellprobe dabei ist.



Antworten auf häufige Fragen zu den REBELTANZSHOWS:

“Was sind die Rebeltanz-Shows?”

Die Rebeltanzshows sind unsere seit 1979 veranstalteten Schuljahresabschlussaufführungen, bei denen unsere Tänzerinnen und Tänzer auf der Bühne zeigen, was sie im Unterrichtsjahr gelernt haben. Dabei kommen (Beinahe-) Anfänger genauso zum Zug wie (Fast-) Profis, in nicht immer perfekten, dafür umso unterhaltsameren Shows mit viel Spaß. Jedes Jahr präsentieren wir zwei mitreißende und abwechslungsreiche Programme, die sich laut Zuschauer- und Pressemeinung mit mancher professionellen Show messen können, was uns stolz und glücklich macht.

“Wo gibt’s die Eintrittskarten?”

Der Vorverkauf läuft ab dem 15. April 2013 beim Theater Münster (0251-5909-100) sowie CTS/Eventim-Vorverkaufsstellen. Eintrittspreis: 17,- EUR (Schüler/Studenten 9,- EUR), gegebenenfalls plus Gebühren. Achtung: Wer zu lange wartet, bekommt vielleicht keine Karten mehr, denn oft sind die Aufführungen bereits im Vorfeld ausverkauft und die besten Plätze sind immer schnell vergriffen.

“Meine Tochter/mein Sohn tanzt auf der Bühne mit – bekomme ich Freikarten?”

Leider ist die Vergabe von Freikarten nicht möglich, denn die Veranstaltungen kosten uns sehr viel Geld (unter anderem für Theatermiete, GEMA-Gebühren, Honorare, Plakate und Infobätter). Würden wir die Karten an Angehörige kostenlos abgeben, wären die Aufführungen nicht mehr finanzierbar und könnten nicht mehr stattfinden, was ein Verlust für das Publikum, aber vor allem auch für die Tänzer wäre. Wir haben deswegen den Eintrittspreis so niedrig und familienfreundlich wie möglich gehalten und empfehlen den frühzeitigen Erwerb von Karten im Vorverkauf.

“Darf bei den Aufführungen gefilmt/fotografiert werden?”

Ja, im Gegensatz zu vielen anderen Ballettschulen erlauben wir das Filmen und Fotografieren bei unseren Aufführungen, soweit Tänzer und Publikum dadurch nicht beeinträchtigt werden. Das bedeutet: Fotos nur ohne Blitz, filmen nur ohne Stativ – aus Rücksicht auf die Tänzer und die anderen Zuschauer. Fotos der Aufführungen von unserem eigenen Fotografen werden wir als kostenlosen Service auf unserer Website veröffentlichen.

“Können die Mitwirkenden bei den Aufführungen zusehen?”

Wie bei allen Theateraufführungen ist dies leider nicht möglich, denn das ständige “Rein und Raus” der Tänzerinnen und Tänzer im Zuschauerraum würde die Aufführung stören. Die Mitwirkenden haben im Nachhinein die Möglichkeit, sich auf Videos und Fotos zu bewundern, und das Wichtigste: Sie haben den Applaus. Ausnahme: Die kleinsten Kinder werden wir während der Vorstellung ihren Eltern zuzuführen. Für die älteren Kinder haben wir Betreuerinnen im Theater, während sie auf das Vorstellungsende und den gemeinsamen Schlussapplaus warten. Über freiwillige Helfer/innen freuen wir uns sehr – wer uns helfen möchte, das Gewusel hinter der Bühne zu bändigen, kann sich gern bei uns melden!